



Communiqué du Corps de police

Brigandage dans un magasin de montres – Appel à témoin

Mardi 29 septembre, vers 12 heures, un brigandage s'est déroulé dans un magasin de montres à l'avenue de Cour. Plusieurs individus ont menacé le gérant du commerce avec une arme de poing, avant d'emporter des montres et de prendre la fuite. Le gérant n'a pas été blessé.

Mardi 29 septembre aux alentours de 12 heures, la centrale d'alarmes et d'engagement de la Police de Lausanne a été informée qu'un brigandage s'était déroulé dans un magasin de montres, à l'avenue de Cour. Plusieurs individus ont pénétré dans le commerce et ont menacé le gérant avec une arme de poing. Ce dernier n'a heureusement pas été blessé. Les auteurs ont emporté des montres et ont pris la fuite, avant que la police n'ait été avertie.

Plusieurs patrouilles de Police-secours, des policiers motocyclistes et deux chiens de la Police de Lausanne sont rapidement intervenus sur les lieux. Ce dispositif a été renforcé par la Police cantonale vaudoise, la Police Est-Lausannoise et l'Association Police Lavaux.

Une enquête a été ouverte par le procureur STRADA. Des investigations sont actuellement menées par les inspecteurs de la Police judiciaire de Lausanne, en collaboration avec les spécialistes de la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise.

Toute personne ayant assisté à la scène ou étant susceptible de fournir des renseignements est invitée à appeler la police de Lausanne au 021 333 54 54.

Le Corps de police

Renseignements médias: Alexia Hagenlocher, chargée de communication, tél +41 21 315 15 15

Lausanne, le 29 septembre 2020